

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 05. März 2008

Hilfe-Inseln für Kinder [Ortsvorsteher]

Protokollnotiz Nr. 0022

Der Ortsvorsteher berichtet über die Aktivitäten der Interessengemeinschaft Kinder in Dotzheim (KIDs). Von dort wurden, in Zusammenarbeit mit der Polizei bereits in vielen Geschäften Dotzheims sog. Hilfe-Inseln, also Anlaufstationen für Kinder in Bedrohungs- oder anderen kritischen Situationen eingerichtet. Diese Hilfe-Inseln werden durch das Logo des Kinderkommissars Leon sichtbar gekennzeichnet. Die „Freiwilligen“ sind eingewiesen und haben einen „Notfallplan“ an die Hand bekommen.

Frau Uhlig von den KIDs hat dem Ortsbeirat zugesagt, die Anzahl der Hilfe-Inseln auch auf andere Ortsteile Dotzheims (z. B. Kohlheck) auszuweiten.

Der Ortsbeirat Dotzheim bedankt sich ausdrücklich für die Unterstützung und Initiative der Interessengemeinschaft.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher